

**Rückschau • Mussig im Kerschgaade...:  
Musik und kleiner  
Kunstaussstellung im Kirchgarten  
der Ev. Kirche Friesenheim**

**Anlässlich des musikalischen Nachmittags:  
Mussig im Kerschgaade gab es erstmals  
eine Veranstaltung mit Musik und kleiner  
Kunstaussstellung im Kirchgarten der Ev.  
Kirche Friesenheim.**

*Von A. Klink  
18. Okt. 2024*



Es gab Bilder von E. Meier-Wölfle rund um die und in der Kirche zu sehen und mehr Musik von Katharina Huse mit kleiner Band und Dirk Flohr mit Unterstützung zu hören. In der Pause gab es neue Erzählungen zu den Buntglasmalereien der Kirchenfenster sowie erste Erläuterungen zu den Bedeutungen der Symbole der Wandmalereien. Ausgeklungen ist der Nachmittag mit einem Glas Wein in geselliger Runde. Danke an alle Helfer, Unterstützer und Spender! Die Spendensumme in Höhe von 182,50€ haben wir wie folgt aufgeteilt:

50,00 € Ukrainehilfe Bodenheim "Nicht reden-machen!"  
50,00 € Tafel Oppenheim  
82,50 € Rücklage für zukünftige Aktivitäten/Veranstaltungen.